



REVUE DE PRESSE



CHICAGO SUMMER TOUR

Vendredi 1 août 2025 / 22:30 h

Théâtre de Verdure Pau

Chicago Blues Summer Tour 2025

Bio :

Réclamée depuis des années, la tournée annuelle du Chicago Blues Festival, qui fêtera à l'automne prochain sa 55^{ème} édition, sera déclinée en version estivale pour l'été 2025, avec un line up all-stars 100% Chicago !

Longtemps imaginée, la tournée estivale Chicago Blues Summer Tour, inspirée de la mythique tournée annuelle du Chicago Blues Festival inaugurera une première édition pour l'été 2025.

Sur le même principe que sa grande sœur née en 1969, la tournée présentera un assemblage de plusieurs musiciens reconnus de la scène de la capitale du blues électrique.

A la tête du groupe formé pour cette première édition, **Mike Wheeler**, l'un des piliers du chicago blues contemporain qui s'est imposé depuis une quinzaine d'années comme l'un des dignes successeurs de son modèle Buddy Guy, écumant les clubs et les festivals de l'Illinois !

Formé à bonne école par des années d'expérience en tant que sideman dans diverses formations, il a eu la chance de jouer aux cotés de nombreuses légendes tels que Son Seals, Koko Taylor, Willie Kent et bien sûr Buddy Guy.

Après un long passage dans le groupe de Big James and the Chicago Playboys entre 1998 et 2010, Mike a entamé sa carrière solo, qui lui a permis de signer avec l'historique label Delmark en 2012 et de publier trois albums, unanimement salués par la critique.

Les musiciens qui forment son groupe font tous partie des plus réputés de la planète blues à leurs instruments respectifs comme le prouve entre autre la rythmique « allstar » formée par Cleo Cole à la batterie et Larry Williams à la basse !

A ses cotés, deux vieilles connaissances invitées pour compléter le groupe avec **Russ Green** et **Faye « Peaches » Staten** !

A l'harmonica, **Russ Green** fait aujourd'hui partie des meilleurs spécialistes de son instrument. Ses tournées avec John Primer et Lurrie Bell l'ont fait connaitre des amateurs, jusqu'à enregistrer sous son nom pour Delmark. tandis que Peaches va chercher ses influences chez Koko Taylor et Etta James !

Tous les trois ont l'habitude de se retrouver dans le circuit des clubs de Chicago et de partager régulièrement la scène.

Leur complicité et leur talent mêlés au dynamisme dont ils font preuve sur scène nous garantissent une très belle édition pour cette première du Chicago Blues Summer Tour !

Line up :

Mike Wheeler – guitar/vocals

Larry Williams - bass

Cleo Cole - drums

Jesse Lockridge - keyboard

Russ Green – harmonica/vocals

Faye "Peaches" Staten - vocals



July 31st - August 3rd 2025

Get ready for genuin Chicago Blues!

The Chicago Blues Summer Tour, inspired by the legendary annual Chicago Blues Festival, will debut its first edition in summer 2025. Following the same principle, this tour will feature an ensemble of renowned musicians from the electric blues capital.

Leading the group for this inaugural edition is Mike Wheeler, one of the pillars of contemporary Chicago blues. Over the past fifteen years, he has established himself as one of the worthy successors to his idol, Buddy Guy, gracing the clubs and festivals of Illinois.

Trained in the best traditions through years of experience as a sideman in various bands, Mike has had the honor of performing alongside many legends such as Son Seals, Koko Taylor, Willie Kent, and, of course, Buddy Guy. After a long stint with Big James and the Chicago Playboys from 1998 to 2010, Mike launched his solo career, leading to his signing with the historic Delmark Records in 2012 and releasing three critically acclaimed albums.

The musicians in his band are all among the most respected on the blues scene in their respective instruments, as evidenced by the "all-star" rhythm section featuring Cleo Cole on drums and Larry Williams on bass. Joining them are two longtime collaborators to complete the group: Russ Green on harmonica and Faye "Peaches" Staten on vocals!

Russ takes inspiration from Billy Branch, Sugar Blue and Junior Wells, while Peaches draws hers from Koko Taylor and Etta James.

All three are seasoned performers who frequently cross paths in Chicago's club circuit and share the stage regularly. Their chemistry, talent, and on-stage energy promise an outstanding first edition of the Chicago Blues Summer Tour!

CHICAGO BLUES SUMMER TOUR 2025 are:

Mike Wheeler – guitar/vocals

Larry Williams - bass

Cleo Cole - drums

Jesse Lockridge - keyboard

Russ Green – harmonica/vocals

Faye "Peaches" Staten - vocals